
広報はだの２月１日号に関するアンケート

作成日： 令和７年２月１９日

回答数

問１

項目

回答数

問２

公民館・会館だより

みんなの伝言板

お知らせ（行政一般）

その他：特集記事、特集号

問３広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。
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その他 19

お知らせ（募集）

3

0

21

23

何で社会実験にお金を使ったんだ？税金の無駄遣いなんて二度とやるな。それよりも道
路や下水管とかのインフラにお金を税金を使うべきでは。市長や副市長にはもっと真剣
に市民の命を考えてほしい。

広報はだのは市民に行き渡っている率が50%程度しかないと聞きました。いつまでにど
う向上させていくのか、具体的な方策とスケジュールを市民に示す必要があります。い
つまでにがない仕事は仕事ではないので、広報のあり方から見直した方がいい。

会計年度任用職員の募集のお知らせを一挙にまとめてくれるのは、とても助かります。

特にない 2

八潮市の道路陥没を踏まえて、しっかりインフラの予算を付けてほしい。
1 月の社会実験は金輪際二度とやらないでほしい。

八潮市の陥没の原因は下水道となっている。街の賑わいよりも街のインフラの方が大事
だから、お金の使い方を考えてほしい。特にこの前の社会実験にお金を使うなら、イン
フラにお金を掛けるべき。

秦野駅北口の社会実験云々よりもインフラにお金を掛けるべきでは？

賑わいよりも命や財産の方が大事。先月の無駄で無効な社会実験よりも、必要で有効な
道路とか下水管のメンテに税金を投入するべきでは？市長や副市長は何を考えてお金を
使っているのか？

お知らせ（施設情報） 2

お知らせ（健康・子育て） 3

イベント特集 15

広報はだのの紙面について、興味のある(楽しみにしている)ページは何です
か。（３つまで）

項目 回答数

表紙 61

お知らせ（催し） 18

73

秦野市は「秦野名水どぶろく特区」として内閣府から認定を受けていることを
知っていましたか。

知っていた 知らなかった

66 7
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もっとインフラの維持管理に力を入れてほしい

八潮市の二の舞になる前に秦野でも上下水道や道路の補修にお金を掛けるべきでは？技
術系の副市長は何かやっているのか？

道路や水道の老朽化が激しいと聞いている。そういう部分に力を入れてほしい。人が怪
我したり死んでからでは遅い。

特集号を見てインフラメンテの重要性が分かった。あんな低クオリティな社会実験をや
るよりも、こっちの方が遥かに大事。

以前から道路や水道や下水道の維持にお金を掛けるべきだと思ってた。新しい道路や建
物よりも今の物を維持してほしいし、ましてやあんな害悪実験に税金を使ってほしくな
かった。

下水道だけじゃなくて、水道や道路や公園などのインフラ点検をしっかりやってほし
い。少なくとも、この前の渋滞を起こす為にやった社会実験よりも、市民が普段から
使っているインフラの維持にお金を使ってほしい。

この前の渋滞実験になんか税金使わないで、私達の生活に直結する道路や水道のメンテ
ナンスに税金を使ってほしい。
高橋市長の2期目はやりたい事をやっていて暴走している気がする。

八潮市の道路陥没は秦野でも起き得る事。スポーツビレッジとか菩提の新しい道路より
も何よりも、今ある物をしっかり維持していく事に税金を使ってほしい。

八潮市の事故は秦野市でも起きるかも。古い街だし。税金の無駄違いをせずインフラに
税金入れるべきでは。この前の実験をやらずに下水道に全部お金を回してほしかった。

八潮市の事故が秦野でも起きそうで怖い。
でも、市長も副市長も対岸の火事で、危機感を持っていないだろうなー。

埼玉の陥没事故を受けて秦野市でもしっかり対策してほしい。次年度予算がどうなって
いるか分からないが、無駄遣いを止めて、私達の生活や安心の為のお金の使い方をして
ほしい。

下水道をしっかり直したりする事で道路陥没などが起きない事が分かった。駅周辺の賑
わいとかいらないから、生活の為にしっかり直す事をしてほしい。

インフラの維持は本当に重要。この前の社会実験ではなく、下水や上水の管や道路の維
持にお金を使ってほしい。

読むのがめんどくさいです。
教育への関心が高くないので、話題も程度が低いように思います。表現は易しく内容は
高尚であって欲しいです。
なお、教育は学校教育だけではなくて、社会教育も家庭教育も含みます。
特に学校教育は、教科書を教えているような気がしています。教科書を通して教えるも
のと思います。

八潮市の事故や今回の広報を見て、いかに見えない所のメンテナンスが大事か分かっ
た。是非、次年度の予算反映に期待したい。

八潮市の事故でインフラの重要性がよく分かった。秦野市もしっかりやってほしい。

八潮市の道路陥没が秦野市で起きないとは限らない。市長は社会実験とかわけわかんな
い事にお金を使わないで、私達の今の生活に目を向けてほしい。

会計年度任用職員のお知らせを集約してくれるのは、見やすくていい。
八潮の陥没事故でいかに見えないインフラの維持が大事か分かった。

道路陥没のニュースを見て、管や道のメンテへの認識が変わった。そういう所にこそお
金を使うべき。
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八潮市の事故を教訓にしてほしい。道路陥没は茨城や博多でも起きていて秦野でも起き
ないとは限らない。水無川の実験とか羽根のスポーツ広場とかスポーツビレッジとか新
しい物よりも今ある物を大事にする方に金を掛けるべき。

八潮市の事故が秦野でも起きないとは考えづらい。そこにもっと税金を使ってほしいの
に、市長は何をしているのか。将来だけじゃなくて今の街に目を向けてほしい。

埼玉の事故のような事にならない為にも、秦野では道路の点検や水道の点検を、しっか
りしてほしい。
それなのに、この前の社会実験にはそれなりのお金が掛かっていると聞いた。

道路や上下水道って、社会実験とかスポーツビレッジとかよりも重要だと、八潮市の事
故を受けて気付かないのかなと不思議に思った。

八潮の事故で如何に管や道の管理が重要か分かった。今ちょうど予算算定の時期だと思
うので、そういう箇所にこそ税金を使ってほしい。

上下水道の計画的な整備をこれからも進めてほしい。

八潮の事故で怖いのは下水管だけじゃなくて道路そのものも怖い。技術系の副市長は
もっと全体を見て副市長の仕事をするべき。

陥没が起きてからでは遅いから日頃の維持管理に力を入れてほしい。

八潮市の事故が秦野でも起きる可能性があるのに、市長は新しい物にしか目を向けな
い。今の市長になってから、明らかに道路の維持が悪い。

八潮の事故は下水管が悪さしたとは言え、他の理由で陥没をする可能性もある。道路と
か上下水道とかそのメンテナンスにお金を掛けてほしいのに。

八潮市の事故を受けて下水道点検したようだが、そもそもそれを確度高く継続的にやら
ねば意味がないのでは？
何でこの前の害しかなかった社会実験や目的が分からないスポーツビレッジや羽根広場
に金を使うのか理解が出来ない。

八潮の事故で危ないと騒ぐのではなく、道路や上下水道のインフラにお金をしっかり掛
けて維持をしてほしい。これからの新しい事よりもそっちを優先すべきでは？

八潮の事故を受けて点検するのではなくて、常に能動的に仕事してほしい。しかも、水
道だけじゃなくて道路とか街路樹とか公園とかも常日頃からしっかりお金を掛けて維持
管理すべき。

八潮の陥没事故を対岸の火事にしないように、下水道や道路の点検をしっかりやってほ
しい。

道路の陥没事故はどこでも起きそうなのに、秦野市はその辺りがおざなりな気がする。
高橋市長も高橋副市長も何をやっているのか。

八潮市のような事故が秦野市でも起きてからでは遅い。道路も上下水道管も今の生活に
とって重要なので、社会実験とかスポーツ広場よりもお金を掛けて維持してほしい。

菩提横野線とかの新しい道路よりも何よりも今の道路の方が大事。

八潮の道路陥没が起きないように、お金を付けて維持管理を徹底してほしい。

八潮の事故は衝撃的だった。秦野でも起きないか心配。継続的にお金を掛けて事故が起
きないようにしてほしい。

八潮市の事故を教訓にしてほしい。道路陥没は茨城や博多でも起きていて秦野でも起き
ないとは限らない。水無川の実験とか羽根のスポーツ広場とかスポーツビレッジとか新
しい物よりも今ある物を大事にする方に金を掛けるべき。
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〇性別

項目 女性

回答数 3

〇年齢

項目 10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代

回答数 1 2 9 17 32

項目 60歳代 70歳代以上

回答数 8 4

八潮市だけでなく、各地で陥没が起きている。上下水だけじゃなくて、念の為に道路も
点検した方が良いのでは？

八潮の陥没事故が深刻化して長期化している。八潮だけじゃなくて各地で陥没事故が起
きているので、秦野でも起きる可能性がないとは言い切れない。私達の税金を使ってで
もしっかりやるべきでは。この前の何の成果も挙げられなかった社会実験なやスポーツ
ビレッジのような新しい物よりも、今ある物に税金を充ててほしい。

表紙が素晴らしい写真でした。

職員募集をまとめて掲載してくれるのは参考になります。

公民館の行事の面をもう少し大きく見やすくしていただきたいです。

男性

70

八潮市の事故で管の点検をしたのはいいけれど、それだけじゃなくない？道路も街路樹
も公園も点検するべきだし、人の目だけのなんちゃって点検ではなくて、しっかり私達
の税金を使ってでもやるべきでは？髙橋副市長や上下水道局長や建設部長は緊張感を
持ってほしい。
その為にも次の予算編成はとても気になる。議員だけではなくて市民にも"積極的に"情
報提供をしてほしい。高橋市長や石原副市長や政策部長は、お金を掛けるべき所にお金
を掛けて、新しい時代よりも今の時代にお金を掛ける判断をしてほしい。

八潮だけじゃなくて福岡や茨城や名古屋や熊本でも陥没が起きている。原因も様々。秦
野は下水道管だけの点検をしているけど、本当にそれで大丈夫？水道管や道路や街路樹
や公園は？街路樹は以前に倒れたりしているし、昨年の大雨では道路も崩れている。改
めて、特に危険性があると思われる場所とかは点検をしたらどうか。しかも、それを市
職員の点検ではなくて、お金を掛けてしっかりやるべきでは？市長は新しい事にお金を
掛けているけど、もっと今の暮らしに目を向けてお金を掛けるべき。今の市長はお金の
使い方が下手だし荒い。

予算編成の状況は、しっかり知らせてほしい。ホームページに公開して、はいおしまい
はやめてほしい。

日本全国で陥没が起きてる。上下水道管の点検だけでなく、道路とかも点検してほしい
し、職員でやる簡易的なものじゃなくしっかりやってほしい。市長も副市長も職員を駒
のように使うんじゃなく戦略的にやってほしい。


